
◎安達志郎副市長 

 

 閉鎖による一等地に対する市の認識についてお答えをいたします。 

 車両所周辺の相木町では、土地区画整理事業が進み、商業施設や住宅の建設が続いて

おります。これは、松任駅に近い非常に利便性の高いエリアであるためであり、議員御

指摘のとおり、市といたしましても様々な用途への活用が期待できる一等地であると認

識しております。 

 以上でございます。 

 


